

Actualidad > **Ciencia**

BUSCAR EN EL CANAL

Noticias

BUSCAR

▼ Portada

► **Ciencia**

·Foto Ciencia

Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

Sociedad

► **Ciencia**

Cultura

Especiales

Finanzas/Invertia

Zona multimedia

Sorteos

El tiempo

Televisión

Tráfico

Chat

Foros

El Reto

Buscar en Internet



Actualidad

Ciencia
 ciencia-huesos 27-09-2005

Estudio revela niños comen más pan tienen mayor edad ósea

Los niños que comen más pan presentan una mayor edad ósea que los que comen menos, según el estudio realizado por Juan Miguel Tristán, del Laboratorio de Antropología Física de la Universidad de Granada, que explicó a Efe que deberá profundizar en su investigación para conocer cuál es la causa de esta relación.

Explicó que para su investigación tomó datos radiológicos, médicos y sociodemográficos de cien niños de la zona norte de Granada, y señaló que en el análisis estadístico han constatado que los niños que comen más pan 'se corresponden con niños que tienen una edad ósea más adelantada respecto a los que comen raciones menores'.

'Se trata de un estudio transversal, por lo que por ahora sólo podemos establecer existe ese tipo de relación, pero no la causa-efecto', aspecto en lo que se centrará ahora su investigación, apuntó.

El investigador señaló que los alimentos que consumen los niños no son los únicos responsables de su crecimiento, ya que los hábitos nutricionales y socioculturales de las madres gestantes también pueden influir en su maduración ósea.

Asimismo, han comprobado que los niños con edades óseas más avanzadas se corresponden con padres que tienen un mayor nivel sociocultural, aunque el investigador reiteró que aún no han estudiado las causas de estas relaciones.

Destacó que la importancia de su estudio, que comenzó en 2001, radica en que, por primera vez, se ha logrado validar un método de evaluación de crecimiento óseo como el más cercano a la realidad española, lo que permitirá que en un futuro profesionales y centros sanitarios unifiquen sus criterios para determinar con total fiabilidad cuándo un pequeño sufre problemas de crecimiento.

La investigación ha determinado que, actualmente, el sistema que más se ajusta a la realidad española es el americano, algo que, a juicio de Tristán, demuestra que 'los niños españoles tienen mayor concordancia con los americanos debido posiblemente a antiguas reminiscencias genéticas'.

Señaló que el análisis de estos métodos es 'vital' desde el punto de vista de la antropología forense, ya que así se podrá evaluar con seguridad, por ejemplo, la edad de los niños inmigrantes, en los que la determinación de la mayoría de edad tiene repercusiones en el trato jurídico.

PUBLICIDAD

En tu próximo viaje no olvides suscribirte a ViaMichelin en emoción.

emoción > lo+útil > mapas y guías > ViaMichelin.

RUTAS

Ahora hablarás por
1 CÉNT. / MIN
 a cualquier hora
 y para siempre.



pídeMe

Terra Actualidad - EFE

Enfermedades Hepáticas

Hepatitis C, B y autoinmune Ascitis, Colestasis, Esteatosis
www.prous.com/ttmhepatologia

Pierda peso

¿Está harto de probar de todo? Consígalos para siempre y sin dietas
www.tunuevafigura.com

Análisis financiero

Análisis de la gestión empresarial. Diagnóstico económico-financiero.
www.managerialanalyzer.com

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo

» Conoce Terra en otros países

» Ayuda

» Aviso e Información Legales

» Anúnciate

» Política de Privacidad

© Copyright 2005, Terra Networks, S.A